

STARKE PARTNERSCHAFTSAKTION ZUM HOLZHANDWERK AUF DEM KLEIBERIT MESSESTAND LIGNA 2025

Junge Schreiner Gesellen trainieren für die Teilnahme an den internationalen Berufswettbewerben 2025 mit Unterstützung des Zukunftspartners KLEIBERIT

Wie bereits auf der letzten LIGNA 2023, werden auch in diesem Jahr die Teilnehmer an den internationalen Wettbewerben des Tischler-/Schreinerhandwerks ihre Vorbereitung in einer extra für sie eingerichteten professionellen Werkstatt durchführen. Unter den kritischen Blicken des fachkundigen Publikums ist dies eine ganz besondere Herausforderung. Die deutschen Bau- und Möbelschreiner gehören seit Jahrzehnten bereits zur Weltelite und haben schon viele Medaillen gewonnen. Und was ist ein Holzprofi ohne professionelle Kenntnisse im Bereich Verklebungstechnik bei unterschiedlichsten Material-, Maschinen- und Anwendungsbereichen? Genau aus diesem Grund hat KLEIBERIT, der Spezialist unter den Klebstoffherstellern und jahrzehntelanger Partner der Branche, seit Jahren mit dem Tischler-/Schreinerverband eine starke Partnerschaft als Zukunftspartner vereinbart.



Das Tischler-Schreiner-Nationalteam 2024. (v.l.): Michael Martin, Markus Rauscher, Felix Wilhelm, Elias Kleespies, Jan Dröge und Florian Langenmair

Blickt man auf die Besucherstruktur der LIGNA, so lässt sich erkennen, dass gerade hier ein sehr interessiertes und fachkundiges Publikum zu erwarten ist, denn unter den Messebesuchern sind auch viele Tausend Betriebe aus den Bereichen Innenausbau, Fenster-, Türen- Treppenbauer, Zimmereien und Montagebetrieben zu finden. Vor allem aber auch der Nachwuchs aus Holzfach- und branchenbezogenen Berufsbildungszentren. Dies hat sich deutlich gezeigt im Besucherandrang während der LIGNA 23 an der KLEIBERIT LIGNA-Trainingswerkstatt, wo auch viel internationales Fachpublikum Einblick in die Welt der handwerklichen Spezialisten bekam. Zur Unterstützung der Trainingswerkstatt wird der TSD-Verband und die Deutsche Messe AG ihrerseits Aktivitäten in Form von Kommunikations- und Marketingaktivitäten starten.

Bereits im Vorfeld der LIGNA werden die Wettbewerbsteilnehmer im KLEIBERIT Technologiezentrum im badischen Weingarten mit dem anwendungstechnischen und chemisch-/physikalischen Fachwissen vorbereitet und ausgestattet. Ein besonders großes Augenmerk der KLEIBERIT Entwickler und Techniker sind die Themen des Arbeits- und Umweltschutzes im Einsatz von chemischen Hilfsmitteln. Gerade in diesem Bereich werden derzeit neue und nachhaltige Klebstoffsysteme im Portfolio immer wichtiger, nicht nur im handwerklichen Einsatz, sondern ganz besonders in der industriellen Serienfertigung von Möbeln, Zuliefererteilen in der Baubranche. Antworten hierzu gibt es am KLEIBERIT Messestand während LIGNA 2025.



Artikel Download

www.kleiberit.com